Especiales presentaciones en Camagüey con reconocidos músico

Última actualización: Jueves, 19 Marzo 2020 14:38

Visto: 9515

Camagüey, 30 ene- Los cantautores Cimafunk y Lidis Lamorú, y la Orquesta Sinfónica de Camagüey, se presentarán en esta ciudad el próximo dos de febrero, fecha en la que se celebra el aniversario 505 de la fundación de la otrora villa de Santa María del Puerto del Príncipe.

El joven pinareño deleitará a los lugareños en la Plaza del Carmen, al ser el protagonista del tradicional concierto que la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey propone para festejar la efeméride.

Temas como el popular Me voy - incluido en su producción discográfica Terapia, y cuyo videoclip mereció el Premio de la Popularidad de los Lucas en 2018- conformarán parte de la actuación de Cimafunk, quien combina en sus creaciones las raíces afrocubanas con los ritmos cubanos, el funk, el pop y el rap.

El peculiar cantautor llegará otra vez a esta urbe, luego de aparecer recomendado por la revista Billboard como uno de los 10 artistas latinos a seguir en el actual año, y tras obtener el primer lugar en el concurso Primera Base, del Festival Havana World Music 2018.

Una nominación en la categoría de Funk y el Gran Premio Cuerda Viva 2018 en la categoría de Agrupación Novel se incluyen también entre los méritos de la trayectoria de Cimafunk, quien ha sido alabado por grandes de la música, entre ellos el argentino Fito Páez.

En tanto, Lidis Lamorú regalará nuevamente sus composiciones a los pequeños en igual fecha en el Teatro Principal, no sin antes deleitar el día anterior a los pacientes en el Hospital Pediátrico Eduardo Agramonte Piña, de la capital provincial.

El centro cultural recreativo de la localidad La Guernica será otro de los espacios donde los niños podrán disfrutar de sus composiciones el día 3.

Reconocida primeramente a través del programa televisivo de alcance nacional El patio de Gabriela, la cantautora estará los días cuatro y cinco del en la Plaza de los Trabajadores y en el Teatro Avellaneda, respectivamente, y esa última función la dedicará a los alumnos de la educación especial.

Hasta la comunidad rural de San Blas, ubicada en el municipio de Florida, llegará una jornada después, para finalizar el siete de febrero próximo su periplo en la escuela de conducta Ramiro Guerra.

Bajo la dirección de Javier Millet y Reinaldo Echemendía, la Orquesta Sinfónica de Camagüeyen esta ocasión en la Plaza de los Trabajadores-, es otra de las propuestas musicales durante los festejos por el aniversario 505 de la creación de la urbe.

Populares agrupaciones como Bamboleo, Arnaldo y su Talismán, Habana D´ Primera, la local Rumbatá, y el trovador Gerardo Alfonso, entre otros, se sumarán a las celebraciones, convocados casi todos para el evento Sonido Camagüeyano, iniciativa promovida desde 2017 por Manolito Simonet.

Especiales presentaciones en Camagüey con reconocidos músico Última actualización: Jueves, 19 Marzo 2020 14:38

Visto: 9515

Autor: Redacción Digital Fuente: Agencia Cubana de Noticias